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Abstract (en)
[origin: US4526095A] The invention relates to processes and devices for automatically depositing and pressing continuous tows in containers moved
to and fro on a traversing device, wherein the start of the tow is transferred via a chute to a catch box on the container and is retained there, the
container is weighed during each traversing movement because of the extension of a weighing platform and, when the nominal weight is reached,
the fed tow is held and severed in a cutting and fixing device, the tow ends obtained are fixed and marked, and the tow end belonging to the
deposited material and the start of the tow are introduced into the full container from the catch box.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft Verfahren und Vorrichtungen zum automatischen Ablegen und Pressen von endlosen Faserkabeln in Behältern, die auf
einer Changiervorrichtung hin und her bewegt werden, wobei der Kabelanfang über einen Rüssel an einen Fangkasten am Behälter übergeben
und dort festgehalten wird, der Behälter durch Ausfahren eines Wägetisches während jeder Changierbewegung gewogen und bei Erreichen des
Sollgewichtes das zulaufende Kabel in einer Schneid- und Festlegevorrichtung gehalten und durchtrennt wird, die erhaltenen Kabelenden festgelegt
und markiert werden und das zum abgelegten Material gehörende Kabelende sowie der Kabelanfang aus dem Fangkasten in den gefüllten Behälter
gegeben werden.
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